

# Mehr Bahn für die Menschen!

## – konkret in der Infrastruktur –

**Mehr** Schienenverkehr ist möglich –  
und **besserer** Schienenverkehr als heute.

**#Bahnretter**

Dreh- und Angelpunkt für einen gut funktionierenden Schienenverkehr ist die Infrastruktur. Und die ist über Jahrzehnte vernachlässigt worden. **Strecken, Bahnhofsgleise, Gleisanschlüsse wurden zurückgebaut.** Vor allem wurden Investitionen in das bestehende Netz nicht ausreichend finanziert. Die Folge: **Die Infrastruktur ist überaltert und störanfällig** – rund 70 Milliarden Euro sind notwendig, um sie bis 2030 wieder in einen soliden Zustand zu bringen.

Darüber hinaus muss die Infrastruktur aber auch ausgebaut werden, um Verkehrszuwächse aufnehmen zu können.

### Die EVG fordert:

- Der Rückbau von Infrastruktur muss gestoppt und der Ausbau intensiviert werden.
- Die Leistungs- und Finanzierungsvereinbarung (LuFV III für 2020–2024) muss ausreichend finanziert sein, damit die Schieneninfrastruktur verjüngt und der Investitionsrückstau abgebaut werden kann.
- Preissteigerungen im Baubereich müssen bei der Finanzierung der nächsten Jahre vollständig berücksichtigt werden.
- Baustellen müssen so geplant werden, dass sie möglichst geringen Einfluss auf den laufenden Betrieb haben.
- Planungsabläufe müssen vereinfacht und beschleunigt werden.

**Mehr Bahn für die Menschen ist möglich.**  
**Dafür muss gehandelt werden – jetzt!**

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Vorstandsbereich Vorsitzender • Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • [www. evg-online.org](http://www. evg-online.org)